Le journal de bord de la Belle Poule Lundi 28 mars 2016

«La Belle Poule au Spi Ouest France »

Source: Marine nationale / Afage

Le Spi Ouest-France est une compétition de voile française organisée par la Société nautique de La Trinité-sur-Mer et parrainée par le quotidien Ouest-France. Cette compétition se déroule tous les ans depuis 1978 pendant le week-end de Pâques et durant 4 jours.

Elle consiste en des régates entre classes de voiliers effectuées dans la baie de Quiberon (Morbihan). Très populaire, cette épreuve de voile attire tout autant les professionnels que les amateurs.

Source Wikipédia

Le Spi Ouest France a débuté sous le soleil, la suite s'est avérée plus compliquée après une journée de navigation quasi parfaite. En effet, les vents ont soufflé en tempête tout le weekend end obligeant les organisateurs à annuler les régates. La Belle Poule est néanmoins restée ouverte au public permettant à 1 500 personnes de visiter la goélette. Malgré les conditions météorologiques défavorables le Spi Ouest France reste une belle fête du nautisme à laquelle l'équipage de la Belle Poule a été heureux et très fier de participer



Lieutenant de Vaisseau Antoine Colin Commandant de la goélette Belle Poule.





Amarres doublées, les bateaux sont restés aux pontons